
Die Vorsitzende verwies auf die umfangreiche Vorlage der Verwaltung. 
 
Abg. Solf begrüßte, dass – wie der Vorlage zu entnehmen sei – vor Ort zahlreiche 
pragmatische Lösungswege gefunden wurden, so dass eine grundsätzliche Regelung nicht 
erforderlich sei. 
 
Weitere Wortmeldungen lagen nicht vor. Der Tagesordnungspunkt wurde abgeschlossen. 
 


